

# PlantaDoce.

Empresa

## Grünenthal adquiere el tratamiento con testosterona de Bayer por 500 millones de euros

Nebido es la terapia de referencia para el tratamiento del hipogonadismo asociado a un déficit de testosterona. Está disponible para los pacientes en más de ochenta mercados alrededor del mundo.

PlantaDoce  
14 jul 2022 - 11:38



Grünenthal le compra a Bayer. La farmacéutica ha anunciado hoy un acuerdo con Bayer para adquirir Nebido, la marca para el tratamiento del hipogonadismo masculino y sus marcas asociadas, por 500 millones de euros.

Nebido, **comercializado en España como Reandron**, es el único tratamiento inyectable de acción prolongada para la terapia de sustitución de testosterona en el hipogonadismo masculino, cuando existe déficit de testosterona confirmado. El producto está aprobado y se comercializa en más de ochenta países. **La protección de la patente está vigente hasta marzo de 2024** en la Unión Europea (UE) y hasta mayo de

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grunenthal-adquiere-el-tratamiento-con-testosterona-de-bayer-por-500-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

2027 en Estados Unidos.

Se espera que la marca añada alrededor de **cien millones de euros al resultado bruto de explotación (ebitda) del Grünenthal en 2023**. La adquisición está sujeta a las condiciones habituales de cierre, incluida la aprobación de las autoridades de competencia pertinentes. Se espera que el cierre se produzca a finales de 2022, según informa Grünenthal en un comunicado.

## **Grünenthal tiene sede en Aquisgrán y cuenta con filiales en 29 países en Europa, Latinoamérica y Estados Unidos**

Nebido se utiliza para el tratamiento de los síntomas clínicos como la regresión de los caracteres sexuales secundarios, el cambio en la composición corporal, la astenia, la disminución de la libido o la disfunción eréctil debido a niveles bajos de testosterona (déficit de testosterona). El producto es administrado directamente por un médico cada diez-catorce semanas.

La compra de Nebido forma parte de una serie de adquisiciones por parte de Grünenthal, entre las que se encuentran **los derechos europeos de Crestor y Nexium**, los derechos mundiales de Vimovo (excepto Estados Unidos y Japón), los derechos mundiales de Qutenza y los derechos mundiales de Zomig (excepto Japón).

En 2021, Grünenthal adquirió la empresa biotecnológica suiza Mestex AG, incluido su innovador medicamento en investigación resiniferatoxina, para el tratamiento intraarticular del dolor asociado a la artrosis de rodilla.

Grünenthal tiene sede en Aquisgrán (Alemania) y cuenta con filiales en 29 países en Europa, Latinoamérica y Estados Unidos. Sus productos se venden en más de cien países. Alrededor de 4.500 profesionales trabajan en Grünenthal y **en 2021 la compañía alcanzó unas ventas de aproximadamente 1.500 millones de euros**.